

Inauguración obras El Escorial

Escrito por Oscar Torrecilla

Lunes, 24 de Septiembre de 2007 00:00



Aunque sólo pudimos estar un par de horas, no nos podíamos perder la inauguración oficial de las terceras obras del Palacio de El Escorial, es decir, del nidico de Juanma y Ainhoa. Peazo mejoras, esto es un hogar como dios manda!

No queremos saber el tiempo ni el dinero que han tenido que invertir nuestros fraggle anfitriones, pero desde ya admitimos que ha merecido y mucho la pena. Debido a problemas de espacio, la representación de diputados fraggle estuvo limitada a Ana, Carlos, Nagore, Patxi, Olga, Mikel, Alicia y un menda, aparte obviamente de Juanmalari y la Mariainhoa, que fueron como siempre los anfitriones perfectos. Hasta Juanma evitó fumar!!!

Echamos en falta a los demás fraggle, y yo los tuve en mente, pero ya habrá más ocasiones, y esa mesa creo que se puede ampliar... Como nos tuvimos que marchar pronto, no sabemos a qué hora acabó el fregado, así que voluntarios, a finiquitar el artículo!!!